

LEGALIDAD SUBVERSIVA

QUINTO ANIVERSARIO

EDITORIAL

gracias a Dios Nuestro haber llegado al quinto aniversario de "COMBATE". 92 documentos que hemos de la Verdad sin preocupar el éxito. Nos importa la porque es lo primero en también en la política. La sin retaceos porque se la entera a nuestros com- aunque no quieran escu- tememos quedarnos solos, tra vez, con nuestras pala- bonas definiciones, jamás

católicos, nacionalistas y en todo. Estamos con su Iglesia contra el Ju- la Masonería y el Comu- con Mayo contra Caseros; las contra Perón; con el jerárquico militar contra la democrática.

militares democráticos con- en el pacto de Frondizi para consagrar el triun- democracia y de la lega- Pero el Sr. Presidente no para cumplir promesas elec- sino para perdurar y ser- la causa comunista de toda vida.

Deafrauda al peronismo que de- su elección, pero haciendo represión militar que lo obli- Niega personería jurídica al judicialista y coloca en alidad a los que fundaron alidad. El resentimiento pe- se traduce progresivamen- terrorismo, sabotaje, atracos trachulares y subversiones como acababa de protagonizar el general Iñiguez.

obvio que el gobierno no ignorar lo que se comen- del "viva voce" en la calle. su habilitado Ministro de Interior, Dr. Vitolo, ha dejado la conspiración hasta su estallido: asalto a regimiento con un saldo de muertos, heridos y prisioneros; intentos análogos igualmente; bombas en vías ferro- centrales telefónicas, co- militares y residencias riculares.

Plan Conintes, esto es, represión militar para aumento del "odium"

He aquí la gran habilidad del

Dr. Frondizi y su equipo refor- ocupar enteramente al

- Asonada de Rosario. Duele por los que siguieron a esos jefes militares, conocidos y reincidentes peronistas.
- Recidiva del maquiavelismo político que tanto daño hizo ya.
- Nuestra postura: ni peronismo, ni gorilismo, ni frondizismo.
- Nuestra misión: salvaguardar la irreprochable dignidad del Nacionalismo Católico y Jerárquico.
- Nuestra consigna: ¡SED IDENTICOS!

COMBATE

Ejército en la represión del peronismo, siempre activo y amenazante.

¿Quién es el único beneficiario de esta lucha entre gorilas y peronistas que el gobierno legal sabe estimular oportunamente?

Es el Comunismo que se afianza y se prepara a la sombra de la legalidad sostenida por las Armas; y aumenta sus cuadros incesantemente a favor del resentimiento de las masas peronistas.

El reciente discurso presidencial sobre "Gobierno y Comunismo" ha tenido la más cálida aprobación de algunos Obispos y sacerdotes.

Deploramos no poder coincidir en esta cuestión de humana prudencia, decisiva para el destino de la Patria.

A pesar de su aparente retórica anticomunista, el Sr. Presidente de la Nación, no consigue disimular su política definitivamente procomunista. Claro está que sus métodos de gobierno no son comunistas; nadie lo confunde con Lenin, ni con Stalin, ni con Kadar, ni siquiera con Castro. Pero se lo puede identificar con Kerensky, Azaña o con su colega Betancourt de Venezuela.

Frondizi y Betancourt son dos expresiones auténticas de la Reforma Universitaria, forjados en su espíritu anticlerical, antimilitar y antiyanqui, en su ideología masonía y marxista. Después de treinta años de militancia izquierdista, no convencen en el improvisado papel de príncipes cristianos, ni en sus monólogos anticomunistas.

Léase atentamente el discurso del Dr. Arturo Frondizi y se ad-

vertirá al aliado del Comunismo, al hermano solidario de Risieri y de Silvio. Se advertirá también que la legalidad es una trampa para hacer caer a la Patria.

A su hermano, el Rector Risieri, le asegura que las Universidades Nacionales no serán intervenidas por más comunistas que sean. La legalidad no lo permite y, por otra parte, las recibió de sus predecesos-

"DIOS NOS HA DE AYUDAR PORQUE LA CAUSA NUESTRA ES LA DE EL".

ROSAS.

¡¡¡Cómo se ha mirado por nuestros gobiernos, padrino, la Religión Santa de Jesucristo, la Religión de nuestra tierra!!! Pero creo que si los federales logramos seis años ha de tomar otro aspecto y que educando ahora en la verdadera Religión de nuestros padres, a estos niños que se están criando, ellos la han de defender dando en tierra con todos los incrédulos y con todos los malvados.

Yo hago que las tropas entren formadas a Misa y que en ella se hagan rigurosamente a Dios todos los rendimientos de veneración que acuerdan las ordenanzas. Hago que las retretas al romperse pasen a la puerta de las Iglesias y toquen a Dios un toque en demostración de respeto y de alabanza.

N.B.—Apure a esos San José Florentinos para que trabajen sobre su capilla.

Acuérdese, padrino, todos los días que en Ranchos, Dolores y Bahía se muere gente sin confesión.

(Carta de Rosas a Terrero. Pergamino, mayo 10 de 1830.)

Apure Vd. a esos hombres de San José para que hagan algo sobre la Capilla. Yo les daré 500 pesos de mis fondos y 500 de mis sueldos destinados a objetos de beneficencia pública. Con esos 1.000 podría empezarse la suscripción. El gobierno no puede ayudar porque no tiene con qué, ¿pero en un partido católico donde hay tantos vecindades pudientes, miran con indiferencia la miseria de su culto religioso?

(Rosas a Terrero. San Nicolás, mayo 4 de 1830.)

Bs. As., 8 diciembre 1960

AÑO VI - No. 92

DUREZA Y CLARIDAD

Carta a un estudiante que se queja de que "F. E." no es duro.

No te tuvo Dios de su mano, camarada, cuando escribiste: "Si «F. E.» sigue en este tono literario e intelectual, no valdrá la pena de arriesgar la vida por venderlo".

Entonces, tú, que ahora formas tu espíritu en la Universidad bajo el sueño de una España mejor, ¿por qué arriesgarías con gusto la vida? ¿Por un libelo en que se llamara a Azaña invertido y ladrones a los ex ministros socialistas? ¿Por un semanario en que quisiéramos tender las líneas del futuro con el lenguaje obre, desmayado, inexpresivo y corto de cualquier prospecto anunciador?

Es posible que, si escribiéramos así, nos entendiera más gente desde el principio. Acaso, también, nos fuera posible remover provechosos escándalos. Pero entonces hubiéramos vendido, por un plato de éxito fácil, nada menos que la gloria de nuestro empeño.

Si nos duele la España chata de estos días (tan propicia a estas maledicencias y a ese desgarró que echas de menos en nuestras páginas) no se nos curará el dolor mientras no curemos a España. Si nos plegásemos al gusto zafio y triste de lo que nos rodea, seríamos iguales a los demás. Lo que queremos es justamente lo contrario: hacer, por las buenas o por las malas, una España distinta de la de ahora, una España sin la roña y la confusión y la pereza de un pasado próximo; rítmica y clara, tersa y tendida hacia el afán de lo peligroso y lo difícil.

En cuanto a si vale la pena de morir por esto, fijate simplemente en la lección de uno de los mejores: de Matías Montero, al que cada mañana tenemos que llorar. Matías Montero arriesgó su vida por vender "F. E.", y cuando, muerto, se escudriñaron los papeles que llevaba encima, apareció un artículo suyo, que engalanó estas páginas, en el que no se llamaba a Azaña invertido ni ladrones a los socialistas, sino en el que se hablaba de una España clara y mejor, exactamente en nuestro mismo estilo.

Hay algunos que frente a la marcha de la Revolución creen que para aunar voluntades conviene ofrecer las soluciones más tibias; creen que se debe ocultar en la propaganda todo lo que pueda despertar una emoción o señalar una actitud enérgica y extrema. ¡Qué equivocación! A los pueblos no los han movido nunca más que los poetas, y ¡ay del que no sepa levantar, frente a la poesía que destruye, la poesía que promete!

JOSE ANTONIO PRIMO DE RIVERA

(Viene de la pág. 1.)

mo; y una CGT comunista, tropa organizada de la Revolución.

La legalidad es subversiva, tan subversiva como el intento miliciano de dominar a la jerarquía desde fuera y desde abajo.

Las intenciones no cuentan en política, sino lo que objetivamente se obra.

No intervenir la Universidad reformista so pretexto de que la legalidad no lo permite, es estar al servicio del Comunismo por más gestos pladosos que ensaye el Sr. Presidente.

Asaltar una guarnición militar con un comando guerrillero, es estar al servicio del Comunismo porque significa negar la idea misma del ejército, el principio inmutable que lo constituye en el mando y en la subordinación, rigurosamente jerarquizados.

El terrorismo es subversión pura.

Dentro y fuera de la legalidad no hay más que subversión en la Patria. Tan sólo la restauración católica, nacionalista y jerárquica puede enfrentar victoriosamente al Comunismo.

crónica del ghetto

El 20 de noviembre en el Palacio San Martín se suscribió el convenio comercial entre la Argentina e Israel.

Nuestras relaciones con Tel Aviv son inmejorables. No es para menos. A la paciente obra de acercamiento de judíos y cristianos judaizados se agregaron últimamente la Confraternidad Judeo-Cristiana con sus inocente corales y... Ben Hur.

No deje de ver la monumental y descomunal película. Y se convencerá no solamente de que los romanos eran nipo-nazis sino de que no fueron los "pérfidos judíos" los que crucificaron al repudiado Mesías.

Hay una escena única. Nunca se fue más lejos en la sobreestimación de la estulticia y del imbecilismo mental de los católicos. Es la de la Crucifixión. ¿Quién sufre al pie de la Cruz? Pues ese contrito y apenado grupo del Sanhedrín que no pudo, al parecer, evitar que el cruel Pilatos condenara a Jesús.

Han gastado millones de dólares los pobrecitos judíos para demostrarlo.

A propósito de este intento judaico de falsificar la historia, aún contra el testimonio de las Sagradas Escrituras, vamos a transcribir las luminosas palabras de Santo Tomás de Aquino: "Para compensar los ángeles malos creó Dios

El mito de la soberanía popular

Nota oracion judica

El pueblo como conjunto de individuos numéricamente considerados, no puede ejercer la soberanía, no puede constituirse en autoridad. La soberanía es poder y mal puede poseerlo quien no lo puede ejercer. Y si no lo posee ni lo ejerce, cae de suyo que no puede delegarlo.

Entre el conjunto de individuos que constituyen el elemento material de la Sociedad y esta misma, organizada y jerarquizada funcionalmente desde la familia hasta su órgano de poder, existe solo una analogía. Identificarlos es confundirlos y en la confusión sufre siempre lo mejor y principal, que en este caso es la autoridad política.

De esta confusión resulta el mito de la soberanía popular, tremendo error de la inteligencia moderna que ha traído como consecuencia la destrucción del verdadero sentido de la autoridad social.

De ahí que toda democracia que se base en esta falsa soberanía no puede honestamente ser defendida y ni siquiera tolerada por quien se precie de respetar la doctrina católica.

Es la consecuencia del libre examen llevado al terreno político que termina en el comunismo ateo y materialista. Así como se sustituyó la Autoridad Divina por el criterio personal en el orden de la conciencia individual, así en lo político se sustituyó la autoridad de Dios por la potestad de los hombres, es decir la soberanía popular. Queda destruido el verdadero fundamento del poder político.

León XIII en *Dixtimum Illud* nos recuerda que: "Excelsa y llena de gravedad es esta sentencia de

Son Pablo a los romanos sujetos al imperio de los príncipes paganos. NO HAY POTESTAD SINO DE DIOS; de lo cual como de una causa deduce y concluye: EL PRINCIPE ES MINISTRO DE DIOS".

Aquí la autoridad deriva y se justifica en el cumplimiento del Bien Común. Es decir en la causa final de la Sociedad.

En cambio la soberanía popular que se expresa en la voluntad de las mayorías, todo lo hace derivar de la razón material, la más inferior de las causas de todo ser.

El mito de la soberanía popular al par que constituye una afrenta a Dios, resulta de una subversión de las causas de la Sociedad. Otorga valor de primacía a la causa material, es decir al conjunto indiferente de los individuos. Es por lo tanto una evidencia más de la caída de la inteligencia hacia el materialismo, y por lo tanto, hacia su expresión más típica, el Comunismo.

Esta falacia, dogma infalible de la democracia de los modernos, lleva en sí el germen de la anarquía puesto que no es más que subversión, y desarrollada en todas sus consecuencias no puede conducir más que a la destrucción del orden social.

En verdad, la legitimidad del poder está dada por el cumplimiento del Bien Común. Al ser éste la causa final de la Sociedad, y por ende primera y principal, ha de dar significación y validez al poder político.

"Si el poder político no está para servir y más bien está para aprovechar y servirse a sí propio, es ILEGITIMO, aunque tenga el consentimiento de la mayoría." (Jordán B. Genta: "Autoridad y Libertad").

Como católicos y argentinos apliquemos estos conceptos a la política que se viene realizando en la Patria desde hace más de un siglo y saquemos las conclusiones a que atenernos antes que el Comunismo, suma de todos los errores modernos, termine por devorarnos.

embajador es el judío Roy Rubottom, culpable de la entrega del Caribe al Comunismo, ardiente defensor de Fidel Castro y cómplice de la entrega de China. ¿Podíamos pedir más? (1).

El judío J. Mazar Barnett ha sido designado director general de relaciones culturales del Ministerio de Relaciones Exteriores. En el acto de posesión del cargo estuvieron presentes, entre otros, el Nuncio Apostólico y el "nacionalista" de Pablo Pardo (2).

(1) y (2) Tomamos estos datos de la publicación *Hostería Volante*.

"COMBATE" NO APARECERA HASTA MARZO

Sturmonmente los repulsivos circuncisios metiendo sus... insolentes masices en los derechos y religion de... pueblos. Pero, ¡ellos no son "masices"! ¡Pues...

360 GRADOS

La sotana es, indudablemente, una servilismo) y SERVIR (de vida como librea. Pero hay lo que Castro no sabe servicio). y es la diferencia entre SERVIL (de Castro no conseguirá destruir la fe

ANGULOS INTERNOS

● Dicen que estamos en unos tiempos descreídos. No lo crea. Piense que en muy pocos años hemos tenido en el país dos príncipes cristianos.

El primero quemó las iglesias.

¿Qué hará el segundo?

Por más que leemos al Padre Rivadeneyra no encontramos el modo de identificar a estos príncipes nuestros como príncipes cristianos.

Aconsejamos leer a León Bloy.

● Tenemos un Bernard Shaw. Pero de Puente Alsina o Luna Park. Por eso su cultura clásica se reduce al Reglamento de Box. En un parlamentario nada nos sorprende.

● Hemos pasado unos días a lo Walter Scott. Como en "Ivanhoe" hubo preparativos de justas y torneos.

Se abrió y... se cerró el Código de Honor. El saldo: ridículo, caricatura.

Hubo padrinos de duelo que hablaron un típico lenguaje normalista: "alma sin mancha". ¿Ni siquiera de pecado original? Lo razonable es pensar que al pecado original se agregaron otros no tan originales. Con un poco de teología se evitarían malas epístolas y una farsa de dudoso efectismo.

● Ya ha habido muchos fracasos de revoluciones en potencia. Es casi increíble la heterogeneidad cualitativa de algunos grupos que trabajan de revolucionarios.

Como en botica de pueblo, hay de todo.

Muchos gorilas ya no son tan exigentes: aceptan a conocidos peronistas que aparecen como llegados a mayoría de edad sin la tutela del que les dio el ser y muchas cosas más. ¿Qué ingratos y desagradecidos, ellos! Y los otros ¿qué confiados!

Otros grupos más consecuentes y hasta más auténticos envían correos secretos a El Plantío. Hay un servicio permanente de chasques.

Eso sí, después de la inclusión de Educación Democrática en los programas de estudio, todos piensan que hay que contar con "el pueblo". Todos son proclives al común denominador popular.

En cambio nosotros no creemos en las revoluciones populares y nos animamos a decirlo.

Pensamos que después de las últimas y las penúltimas experiencias de ayer y de antiayer es crimen de lesa patria pensar en soluciones nacionales que incluyan, como protagonistas, a peronistas confesos y a gorilas.

Si de restauración se trata sólo es aceptable la definición católica, jerárquica y nacionalista sin concesiones ni contemplaciones, sin pactos preexistentes y sin mezclas porque siempre que se mezcla lo mejor con lo peor sufre lo mejor. Ya lo enseñaba Aristóteles.

Veán ustedes para lo que sirve el realismo crítico sin el que no hay realismo político.

Ese realismo político que va de veras y que naturalmente no es eso que llaman entre nosotros "realismo político" (léase: embajadas, acomodo, viajes a Europa, cátedras universitarias y demagogia populista).

A los que planean esas revoluciones insensatas y tutti fruttiles decimos:

Si son estudiantes crónicos vuelvan a ser buenos estudiantes y a cumplir sus compromisos. Aprendan a obedecer para saber mandar.

Y cuando hayan sacrificado algo real: posiciones, tranquilidad, seguridades familiares, confort y hayan dicho muchas veces NO y alguna vez y ya para siempre SI, entonces volveremos a hablar.

Si ya no son tan jóvenes y han dejado de ser estudiantes, razón de más para dejarse de absurdas improvisaciones y evitar las malas compañías.

Y para pensar que por algo se ha dicho que la Historia es maestra de la vida.

● ¿Hasta cuándo asistiremos al espectáculo circense?

¿Y hasta cuándo se seguirá entregando el patrimonio nacional?

"La Argentina, Señor es una enorme enredadera — que sin la Cruz se cae — y la marchitan las rachas extranjeras".

Queremos el apoyo de esa Cruz. Queremos que nos crucifiquen en la Cruz porque nos repugnan los que a su sombra medran y la traicionan pactando con sus negadores y con los Enrique IV de "París bien vale una misa".

del pueblo porque haya algún sacerdote en Cuba indigno de vestir la librea de Cristo.

No silenciaré la voz de la Iglesia que denuncia las desviaciones marxistas de su plan de gobierno y la iniquidad e injusticia de sus actos de gobernanza.

Podrá haber algún sacerdote que olvidó sus deberes y se dejó arrastrar por el sensualismo pero la Iglesia en Cuba se prepara para el martirio. Así lo hizo en todos los países que como la isla ensangrentada, están tras la cortina de hierro.

Y Castro sabrá que no puede doblegar a los confesores de Cristo. Y aprenderá la diferencia que existe entre la Milicia de Cristo y los milicianos de Satán.

Y sabrá como saben sufrir y morir aquellos a quienes su odio llaga con la "regalada llaga" que cura, llaga del amor que salva.

Vamos a transcribir párrafos de un discurso pronunciado en Buenos Aires que puede figurar en esta Sección porque tiene vigencia para los 360 grados de la circunferencia.

El 6 de noviembre "Día de la Intransigencia contra el Comunismo" el presidente de la colectividad de los Rusos Blancos en la Argentina, Dr. Verbitsky, dijo: "Nosotros, Rusos Blancos, sabemos que con la excepción de algunos traidores que se encuentran en cualquier pueblo, nuestro pueblo ha resistido la seducción de Satanás y sigue siempre siendo como nosotros INTRANSGENTE, enemigo del Comunismo que es completamente opuesto al sentimiento y al pensamiento ruso".

"EL PUEBLO RUSO ES EL PUEBLO QUE MEJOR CONOCE AL COMUNISMO Y POR ESO ES EL QUE MAS LO ODI".

"Con la participación del pueblo ruso en la lucha y SOLAMENTE ASI puede ser alcanzado el éxito buscado".

Al analizar la actitud de los occidentales dijo el Dr. Verbitsky: "En completa indiferencia miraban las potencias occidentales los ríos de sangre y las lágrimas de las víctimas rusas y se apresuraban a concretar negocios con los asesinos. Ellos mismos han prestado ayuda a la Internacional Comunista y han permitido la propagación de esta doctrina de odio en todo el mundo".

"...Sin mirar a los crímenes perpetrados, amparándose en el vergonzoso «podemos negociar hasta con los caníbales», los «sabios» políticos occidentales siguen con la así llamada «coexistencia» sin vergüenza."

COMBATE hace suyas estas palabras verdaderas y se complace en transcribir otro párrafo de este magnífico discurso para que se comprenda la razón por la cual se siente entrañablemente hermanado a los Rusos Blancos.

"Toda la humanidad se parece a un océano movido por la tempestad. Divisiones, disturbios y luchas sin razón ni fin... el hermano se levanta contra el hermano, los hijos traicionan a sus padres y se levantan monumentos a la gloria de estos hijos; la caótica mezcla recuerda a Babilonia. Cegada por el orgullo materialista la criatura bípeda se imagina poder alcanzar el cielo pero sin respeto y sin humildad ante Dios, con desenfrenada bestialidad prevista por Dostoyevsky en la figura depravada de Smerdiakov «Si Dios no existe, entonces todo está permitido»".

... poco dijo un sacerdote francés que siguen cayendo en Argel: no saben la razón por la que se debe que mueran".

Gaulle termina su vida de traidor, desmembrando a Francia, amputando miembros y lacerando el alma de la nación que todavía es capaz de dar los más altos testimonios en sus hijos mejores.

No, De Gaulle y los partidos políticos y los Jean Jaurés que brotan como el borgo de alepo y los timoratos y los interrogadores y los idiotas útiles y los idiotas trágicos no saben la razón por la cual deben los franceses morir en Argel.

Pero hay franceses que sí saben y que están dispuestos a morir.

Siempre hay una noble razón para morir así. Lo que no hay es una razón para vivir renunciando a lo que hace decorosa la vida y bella la muerte.

Hay una Francia tricolor, la de la guillotina, la que elevó altares a la Dios. Razón. Hoy lee a Sartre y a François Sagan.

Pero los que se disponen a morir por la tierra argelina, católica y francesa, sólo leen a Psichari, a Peguy, a León Bloy, a Maurras.

La nuestra es una época sin heroísmo. Sólo avidez de sensaciones porque está muerta la muerte.

Séneca en "De la Providencia" dice: "Yo me atreveré a decir que mira Dios por aquellos que quiere que sean los más gloriosos, dándoles coyuntura de hacer algo animoso y fuerte, para lo cual es menor alguna dificultad; conocerás en la borrasca al piloto, en el combate al soldado".

¡Dichosos "los ultra" que en una época de timoratos y débiles están haciendo algo "animoso y fuerte" porque en ellos la vida se potencia con la certeza de la muerte justa y bella!

Las agencias noticiosas internacionales registran escuetamente los hechos. Hay los que se publican sin comentario. Así leímos días pasados en "La Nación" que una tribu del interior de Katanga asesinó a treinta y nueve misioneros que volvieron al trabajo seducidos por el canto de sirena de los que van sembrando la buena semilla de la pacificación que les entregan en la UN. Canto de sirena, o mejor, el canto del cisne.

Dice el cable que los misioneros fueron decapitados. Y agrega la lista de algunas vejaciones terribles a los cadáveres de los que confiaron en los beneficios de la civilización.

Los señores de la UN desde sus mullidas butacas y con muchos dólares para sus costosos gastos personales, tienen una idea muy especial de lo que ocurre en el ancho mundo.

Ellos están protegidos. Los balubas no pueden irrumpir en la sala de deliberaciones. Pero en el desierto y en la selva, en torno al antiguo totem, las tribus aborígenes que no saben nada de Eatman color y de mascar chicles, con la misma naturalidad con que en la UN beben Coca-Cola, rebanan cabezas y violan monjas. Demuestran prácticamente los beneficios de la autodestrucción indiscriminada.

El 28 de noviembre, Castro pronunció un nuevo discurso en la Universidad de la Habana, a 100 grados de temperatura. Ya estamos habituados a su candente verbosidad.

Esta vez habló de los "serviles vestidos de sotana".

LA LIBERTAD ECONOMICA

(DISTINTOS ASPECTOS DE UNA ECONOMIA ANTINACIONAL)

Sabido es que Perón pretendió una industrialización del país para romper con el viejo molde agricolaganadero en que nos encontramos. Pero a causa de la demagogia que presidió toda su política, ella se hizo mal, improvisada y centralizada, y lo que es más grave aún, a costa del sacrificio y abandono del campo. Las desastrosas consecuencias de esta política antinacional están a la vista.

En los últimos años, los "genios" de la economía —Krieger Vasena, Prebisch, Alsogaray— se empeñaron en hacernos volver a los viejos cánones sobre la base de una supuesta libertad económica.

A nadie escapa que esta libertad barrerá fatalmente con nuestra incipiente industria; nuestros productos agropecuarios serán mal vendidos y se creará la riqueza de unos pocos y la pobreza de muchos.

Claro está que nuestros economistas de turno no hacen sino seguir fielmente las lecciones de sus maestros. Adam Smith y J. B. Say habían declarado: "Los Estados Unidos están, como Polonia, destinados a la agricultura". Son las mismas palabras que hoy se escuchan para nuestra patria y que el F.M.I. hace suyas al asignarnos el papel de país subdesarrollado, abastecedor de materias primas.

Sin embargo en los norteamericanos privó el sentido común. Ante aquellos consejos de viejos países europeos, se preguntaban por qué precisamente en Inglaterra, la patria de los Smith y de los Say crea-

dores del libre cambio, no sólo se continuaba protegiendo las facturas sino que se trataba de extenderlas cada vez más.

Los norteamericanos comprendieron que la agricultura de sólo puede alcanzar gran desarrollo si se asegura el cambio de ductos contra fabricados. Pero si el agricultor vive en Estados Unidos (hoy podría ser la Argentina) y el fabricante en el extranjero (Inglaterra), el cambio está expuesto constantemente a interrupción por guerras, crisis comerciales, medidas restrictivas, etc. No, pues, sólidas bases para el bienestar del país, y se estableció una dependencia del extranjero.

Jefferson decía: "El manufacturero tiene que establecerse a lado del agricultor". Y el propio Smith reconocía que "... la civilización y el poder son bienes más importantes y valiosos que la riqueza material, únicamente alcanzables y conservables mediante una industria manufacturera propia".

Cabe preguntarse por qué nuestros economistas tan admiradores de Estados Unidos no comienzan por el sencillo expediente de seguir el ejemplo.

Friederich Crist decía magníficamente, en el siglo pasado, que hubiese un estado que conclbiese el plan de detener el crecimiento de la Nación... sólo se necesitaría implantar, con todo su rigor, el principio de la libertad absoluta del comercio internacional".

MAYO CATOLICO Y JERARQUICO

Ha sido ya debidamente documentado que la historiografía oficial ha impuesto como un axioma la falsedad de que la Revolución Francesa influyó decisivamente en la orientación democrática de los pueblos hispanoamericanos. De ahí la decisión de luchar por su libertad como una reacción contra el despotismo de la España Imperial y el oscurantismo religioso en que estaban sumidos.

Hasta Levene ha demostrado que las Indias Occidentales no eran colonias sino provincias del Imperio. Y en cuanto al fervor religioso, no era fetichismo sino culto lúcido a la Verdad del Crucificado.

Ya, desde estas columnas, hemos insistido en que los pueblos de Hispanoamérica estuvieron educados para la libertad porque fueron formados en la Verdad. La prueba es terminante. Llegado el momento propicio salieron a morir no por la libertad jacobina sino en nombre de Dios por la Independencia de su Patria. Nadie sale a morir si no está preparado para la muerte.

Es absurdo afirmar que salieron a morir por una libertad abstracta y desconocida por la gran mayoría.

"La Verdad os hará libres". El liberalismo masónico subvirtió este orden. Pero los próceres de Mayo estuvieron lejos de esta subversión. Sólo Moreno y sus pocos amigos abrazaron el ideario de 1789 y se erigieron en campeones de la irreligiosidad. Y el triunfo violento en los medios porteños, de su tendencia desató la cruenta guerra civil, que la historia oficial señala como fruto de la ignorancia y de la arbitrariedad de los caudillos.

Los hombres de Mayo querían ser independientes del poder político de la Metrópoli, no renegados de su Religión y de su historia.

Allí está el testimonio —en su hora— de Quiroga con su terminante consigna: "Religión o Muerte".

Por otra parte la Democracia jacobina no fue ni antes ni ahora decisión de Hispanoamérica, como sistema político opuesto a la Monarquía. La adhesión fervorosa a los caudillos es la mejor prueba.

En el Imperio Español no existía en la base de la sociedad un sentimiento democrático jacobino. Era una igualdad, no en el mérito, sino en la posibilidad que abría las puertas al desarrollo pleno de la personalidad, sea cual fuere la cuna o el rango.

Era una sociedad jerarquizada en cuyo seno los más aptos asumían por su propia gravitación la responsabilidad del orden social.

En los gloriosos días de Mayo —como tan certeramente acaba de señalar Hugo Wast— a nadie se le ocurría estimar en el mismo plano al sabio y al ignorante; al hombre honrado y al que no lo es; menos aún sostener que la Patria debe someterse a los caprichos de la Democracia.

Cuando los patricios invocaban a su pueblo lo hacían con la sinceridad de quien se siente responsable de su destino. No como delegados electivos de la masa —concepto desconocido entonces— sino como sus representantes naturales, dispuestos al supremo sacrificio.

El triunfo del iacobinismo fue destruyendo las jerarquías naturales: los gérmenes del mal fueron tomando todo el cuerpo social, hasta rematar, a través de más de cien años, en el Estado de Derecho.

El primero en advertir tan nefastas consecuencias fue el General San Martín. En carta a su amigo O'Higgins, el 5 de abril de 1829, decía entre otras cosas: "... Si sentimientos menos nobles de los que yo poseo en favor de este pueblo fuesen mi norte, yo aprovecharía la coyuntura para engañar a este heroico pero desgraciado suelo, como lo han hecho

Noticiero Colonial

LA ACCION NATIVA PARA LA LIQUIDACION DE LA ECONOMIA

OFRENDAS A LA DEMOCRACIA

"El episodio ha servido para demostrar la fe democrática del ejército", ha dicho el Gral. Fraga comentando la reciente intentona peronista.

¿Los dos conscriptos y el sargento que cayeron se ofrendaron en holocausto a la Diosa Democracia y a su Pontífice el Dr. Frondizi?

Murieron cumpliendo su deber militar de defender el puesto asignado.

El presidente aludió a "la gravedad de la ofensa contra el país".

Curiosa situación: el vengador de esa ofensa pactó con los ofensores para poder llegar democráticamente al gobierno.

EN EL ESTADO DE DERECHO TODOS GOZAN DE LIBERTAD

"Esto es jauja", habría exclamado el penado 14 si le hubiera tocado en suerte el estado de derecho en su condena. Evasión y tentativa de evasión en las cárceles de Villa Devoto, de Olmos, de Caseros, de Salta, de Jujuy, de la alcaldía de los tribunales, en el corto período de un mes.

Luego vienen las explicaciones: lenidad de las leyes, edificios inadecuados, falta de capacidad (parece que donde más aumentó la población fue en las cárceles según datos del censo). Pero ninguna de estas es la explicación adecuada.

La razón única, o por lo menos la más poderosa, es la injusticia denunciada con pruebas fehacientes por la A. A. A. F. (no es Alsogaray-Frondizi sino

algunos cuantos demagogos, que con sus locas teorías lo han precipitado en los males que lo afligen".

Cien años más tarde Spengler hará el diagnóstico definitivo de la Democracia jacobina: "La Democracia del siglo XIX es ya bolchevismo. Sólo que no poseía aún el valor de las últimas consecuencias". ("Años Decisivos").

Hoy ya lo tiene.

Agremiación Argentina de... Fusionados), que señala que... te la elevada población... mayoría de los bandidos andan... y más aún una cantidad... está en la función pública.

¿Por qué van a estar unos de... diarios y otros de funcionarios... gunta la A. A. A. F. O todos... cárcel o todos en la administración... blica.

PIRRO SIGUE LIBRANDO BATALLAS

Se propician cambios en la ley de creación de la Sociedad Mixta Siderúrgica Argentina para estimular el capital privado.

Modificación del artículo cuarto... jando su interpretación de manera... que el control del plan siderúrgico... signifique una traba para el... privado. Supresión del artículo... del requisito de la nacionalidad... tina para las personas físicas... cas que deseen suscribir acciones... minación de restricciones... en la ley 12.709 de fabricaciones... y en el artículo 22 la cláusula... rantiza un 4% de interés anual... el capital privado. El P. E. deberá... jarlo anualmente, como garantía... dividendo mínimo que no se... será; pero seguramente ha de... límites que el Dr. Frondizi... un incentivo para el capital privado. Y hay que reconocer que en esto el presidente no es nada austero.

En resumen: "la batalla de la siderurgia", "la batalla del petróleo". Tantas batallas ganadas y la guerra parece perdida.

Combate

Reg. Prop. Intelectual N° 641.198

Aparece cada 8 semanas

ALBERTO R. TORRE

Director

El ejemplar ... \$ 28

Suscripción anual ... \$ 60

CASILLA CORREO 1818, B.A.P.

TARIFA REDUCIDA

Cercosión N° 5522

FRANQUEO PAGADO

Cercosión 6090

Correo
Argentino
CENTRAL (B)